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Roseto, 277 giorni (38 settimane) dal 20 luglio 2024 
il segnale di pericolo rimane lo stesso in via Emilia

Nelle ultime settimane a Roseto degli Abruzzi sono ap-
parsi diversi comunicati stampa sia da patre della mag-
gioranza e sia dall’opposizione. Critiche sui comporta-
menti, sulle decisioni, critiche su associazioni e anche 
attacchi personali. Un botta e risposta che non certo 
aiutano i cittadini, le loro esigenze, e le loro aspettative.

Con la stagione estiva ritornano i parcheggi a paga-
mento nella città di Roseto degli Abruzzi. Lo si appren-
de dai cartelli stradali installati sul lungomare dove si 
legge che da 1 maggio e fino al 30 settembre la tariffa 
oraria e di 1 euro, mentre per il giornaliero si spende 5 
euro. Chi invece si abbona al settimanale la spesa è di 
15 euro. Chi invece non paga o non sia abbona a nessu-
no delle opzioni riceverà la cosiddetta multa.

Una Squadra di Intervento Operativo del 4° Rgt Emilia 
Romagna unità specializzata dell’Arma dei Carabinie-
ri, coordinata con la consueta professionalità dal Co-
mando provinciale, rappresenta un significativo poten-
ziamento del dispositivo di controllo del territorio che 
è attivo a partire dal 4 aprile scorso e sarà operativo per 
tutto il corrente mese.

Il Comune di Roseto degli Abruzzi annuncia una misu-
ra per calmierare gli aumenti dei buoni pasto agli stu-
denti della scuola primaria. 
L’Amministrazione comunale, su mandato dell’intera 
Maggioranza, si impegna formalmente a rivedere le ta-
riffe della mensa scolastica nel prossimo anno, reintro-
ducendo un sistema a fasce ISEE. 

Roseto, calmierati aumenti buoni pasto scuola primaria

Roseto, botta e risposta: Di Giuseppe VS Nugnes

Roseto, dal 1 maggio parcheggi a 5 euro al giorno

Roseto, aprile, controllo del territorio 
con la squadra d’intervento operativo dei Carabinieri
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Roseto, dal 20 luglio 2024 segnale di pericolo via Emilia
Comparso il 20 luglio 2024 un se-
gnale di pericolo appoggiato sul 
marciapiede dissestato in via Emi-
lia a Roseto degli Abruzzi.

A posizionare il segnale con tanto 
di cartello vi è la scritta che recita: 
“Marciapiede con fondo dissestato 
fare attenzione”.

La sistemazione è a cura del II set-
tore Lavori Pubblici del Comune di 
Roseto degli Abruzzi.

La sistemazione del cartello è do-
vuto al fatto che parte del marcia-
piede ha diverse mattonelle scollate 
e spezzate.

Lo stesso tratto negli anni è stato 
rappezzato con pezze di cemento. 

Anche il cordolo mostra segni di 
scollamento nella soletta di cemen-
to e dalle stesse mattonelle.

In pratica, con questo segnale, non 
si impedisce il transito dei pedoni 
sul marciapiede, ma si avvertomo i 
cittadini di fare attenzione mentre 
percorrono quel tratto di marciapie-
de dissestato.

Abbiamo fotografato la zona, e vi  
mostriamo alcuni scatti

La sistemazione, dal 20 luglio a 
oggi,  non è stata effettuata.

Il segnale stradale si trova ancora 
sopra al marciapiede, a segnalare il 
pericolo.
Tutto tace ...

20 luglio 2024 -13 aprile 2025
277 giorni (38 settimane)

20 luglio 2024 - 13 aprile 2025

277 giorni (38 settimane)

immagine del

20 luglio 2024

immagine del
15 settembre 2024

immagine del
3 dicembre 2024

Primo pianoPrimo piano Anno 14 - N°17
 13 aprile 2025
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Seguici e leggi
le nostre notizie

tutti i giorni
su Facebook

Cronaca RosetoCronaca Roseto
Roseto, aprile, controllo territorio 

grazie a squadra intervento operativo Carabinieri

vivo apprezzamento per questa 
sensibile attenzione alle esigenze 
del nostro territorio. Questo assetto 
specializzato, inviato dal Comando 
Generale dell’Arma dei Carabinie-
ri, costituisce una risposta concreta 
ed efficace alle specifiche esigenze 
della nostra comunità, rafforza in 
maniera tangibile la presenza dello 
Stato, accresce la sicurezza perce-
pita dai nostri cittadini e si aggiun-
ge al già ottimo lavoro svolto quo-
tidianamente dai Carabinieri della 
Stazione di Roseto degli Abruzzi.
Dalle prime informazioni che ho 
avuto modo di raccogliere infor-
malmente dall’Arma dei Carabi-
nieri è con grande soddisfazione 
che constato che, già nei giorni 
antecedenti a questo importante ar-
rivo, si sia registrata una significa-

Il sindaco di Roseto degli Abruz-
zi esprime i suoi ringraziamenti al 
Prefetto di Teramo, al Questore di 
Teramo, al Comandante Provin-
ciale dei Carabinieri di Teramo, e 
all’Arma dei Carabinieri, per l’ini-
ziativa che ha portato all’impiego 
di una Squadra di Intervento Ope-
rativo del 4° Rgt Emilia Romagna 
nel territorio comunale. Queste le 
parole del sindaco riportate in una 
nota stampa. “L’arrivo di questa 
unità specializzata dell’Arma dei 
Carabinieri, coordinata con la con-
sueta professionalità dal Comando 
provinciale, rappresenta un signifi-
cativo potenziamento del dispositi-
vo di controllo del territorio che è 
attivo a partire dal 4 aprile scorso 
e sarà operativo per tutto il corren-
te mese. Desidero esprimere il mio 

tiva diminuzione dei reati. Questo 
risultato è frutto del rafforzamento 
dei passaggi e della presenza del 
Radiomobile della Compagnia di 
Giulianova, prontamente disposto 
dal Comandante provinciale Co-
lonnello Saccone. Tale tempestiva 
azione preventiva dimostra la gran-
de efficacia e la costante attenzione 
dell’Arma verso la nostra comuni-
tà. A nome dell’Amministrazione 
comunale e di tutta la cittadinanza, 
desidero rinnovare i più sentiti rin-
graziamenti al Prefetto di Teramo, 
al Questore, al Comandante Provin-
ciale Colonnello Pasquale Saccone 
e all’Arma dei Carabinieri per la 
loro costante attenzione, per questa 
preziosa iniziativa e per il loro im-
pegno concreto per la sicurezza e il 
benessere della nostra comunità”.

Anno 14 - N° 17
13 aprile 2025
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Cronaca RosetoCronaca Roseto
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tutti i giorni
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Roseto, calmierati aumenti buoni pasto scuola primaria

quanto la rimodulazione delle tarif-
fe potrà essere formalizzata solo in 
sede di approvazione del prossimo 
Bilancio di previsione ed è frutto di 
un’interlocuzione costruttiva con 
il Consiglio d’Istituto. L’Ammini-
strazione comunale, infatti, ha in-

Il Comune di Roseto degli Abruzzi 
annuncia una misura per calmierare 
gli aumenti dei buoni pasto agli stu-
denti della scuola primaria. 
L’Amministrazione comunale, su 
mandato dell’intera Maggioranza, 
si impegna formalmente a rivedere 
le tariffe della mensa scolastica nel 
prossimo anno, reintroducendo un 
sistema a fasce ISEE. 
Contestualmente, al fine di veni-
re incontro immediatamente alle 
esigenze delle famiglie, il Comu-
ne interverrà con fondi propri per 
coprire le differenze tariffarie rela-
tive ai mesi che vanno da gennaio 
a giugno e da settembre a dicem-
bre dell’anno in corso, per le fa-
sce ISEE più basse. Questa misura 
temporanea si rende necessaria in 

contrato per due volte negli ultimi 
giorni i rappresentanti dei genitori 
e dei docenti, riconoscendo, in que-
sti confronti aperti e proficui, che si 
sarebbe potuto agire diversamente 
per mitigare l’impatto degli aumen-
ti tariffari.

Anno 14 - N°17
 13 aprile 2025

Roseto, dal 1 maggio parcheggi a 15 euro al giorno

seconda dell’articolo 157 del Codi-
ce della strada. 
Resta valida la regola della ridu-

Con la stagione estiva ritornano i 
parcheggi a pagamento nella città 
di Roseto degli Abruzzi. Lo si ap-
prende dai cartelli stradali installati 
sul lungomare dove si legge che da 
1 maggio e fino al 30 settembre la 
tariffa oraria e di 1 euro, mentre per 
il giornaliero si spende 5 euro. Chi 
invece si abbona al settimanale la 
spesa è di 15 euro. Chi invece non 
paga o non sia abbona a nessuno 
delle opzioni riceverà la cosiddetta 
multa.
Ricordiamo che la multa per il 
mancato pagamento del parcheggio 
a pagamento va da 42 a 173 euro, a 

zione del 30% per chi paga il pre-
avviso entro 20 giorni dalla data di 
emissione.
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Roseto, convocato tavolo per inclusione

Fratelli d’Italia critica l’ammini-
strazione comunale, secondo gli 
esponenti politici rosetani “più pre-
occupata dell’immagine che della 
sostanza”. In una nota esaminano 
l’esito della convocazione del tavo-
lo sull’inclusione. 

Di seguito riportiamo alcuni passi 
del comunicato.
“Siamo lieti che sia stato, final-
mente, riconvocato il Tavolo per 
l’Inclusione da parte dell’ammi-
nistrazione Nugnes, seppur dopo 
un’attesa ingiustificatamente lunga. 
Purtroppo, non possiamo dire lo 
stesso di altri tavoli annunciati e 
poi scomparsi dai radar, lasciando 
dietro di sé solo proclami e nessun 
risultato concreto.

Questa convocazione, da sola, non 
basta a cancellare anni di gestione 
inefficace e distante dai reali biso-
gni della cittadinanza. 
Ci saremmo aspettati, da parte delle 
associazioni di categoria, prese di 
posizione nette contro l’incapacità 
di questa maggioranza di affrontare 
temi fondamentali come inclusione 
e disabilità. 
Al contrario, assistiamo ancora una 
volta a un’operazione di marketing 
politico più orientata alla visibilità 
che alla sostanza.
L’accessibilità del nostro litorale, 
tema cruciale per una città come 
Roseto, viene trattata con superfi-
cialità, scaricando oneri e respon-
sabilità sui balneatori. 
Solo con l’approvazione del nuovo 

piano spiaggia scopriremo a quale 
prezzo – probabilmente elevato e 
con risultati poco duraturi – l’am-
ministrazione cercherà di ottenere 
qualche risultato di facciata.
Anche su un tema così delicato, la 
maggioranza ha scelto l’apparenza, 
senza introdurre interventi struttu-
rali capaci di migliorare davvero la 
qualità della vita dei cittadini e dei 
turisti.
Ci auguriamo che questo Tavolo per 
l’Inclusione non diventi l’ennesima 
occasione sprecata da un’ammini-
strazione più preoccupata dell’im-
magine che della sostanza. Fratelli 
d’Italia continuerà a battersi affin-
ché i diritti di tutti i cittadini venga-
no rispettati, e affinché le promesse 
non restino parole”.

Anno 14 - N° 17
13 aprile 2025
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Roseto, Fratelli d’Italia: “La vergogna 
fa retrocedere l’arroganza”

di giustificare l’ingiustificabile:
“L’Amministrazione ha incontrato 
i rappresentanti dei genitori e dei 
docenti, riconoscendo che si sareb-
be potuto agire diversamente…”.
E ci chiediamo: ma questi incontri 
non potevano essere fatti prima? 
Sarebbe stato chiedere troppo? 
Partecipazione e trasparenza, per 
questa amministrazione, sembrano 
essere ancora dei concetti alieni.
Non mancano, ovviamente, le scu-
se di rito:
“La realtà amministrativa impo-
ne scelte difficili dettate da fattori 
esterni…”.
Quali fattori? Bastava tagliare al-
trove. Magari qualche consulenza 
inutile, qualche ricorso superfluo al 
Consiglio di Stato o i soliti contri-
buti ai progetti delle immancabili 
associazioni “amiche”.

Riceviamo e pubblichiamo un co-
municato stampa a firma del gruppo 
consigliare di Roseto degli Abruzzi 
Fratelli d’Italia:
“Accogliamo con stupore – ma sen-
za illusioni – il tardivo ripensamen-
to dell’amministrazione Nugnes 
sulla vicenda scandalosa degli au-
menti alle tariffe della mensa sco-
lastica.
Un piccolo segnale, frutto non cer-
to di coscienza, ma della mobilita-
zione di tanti cittadini indignati e 
dell’impegno fermo di Fratelli d’I-
talia e di altre forze di opposizione. 
È raro, ma ogni tanto la vergogna 
riesce a mettere all’angolo l’arro-
ganza.
Chiariamo: gli aumenti rimangono, 
ma almeno ora è passato un princi-
pio che abbiamo sempre sostenuto 
e difeso – quello della progressività 
in base alla capacità contributiva, 
sancito dalla nostra Costituzione 
e, fino a ieri, ignorato dal sindaco 
Nugnes e dall’assessore Luciani. 
Quest’ultimo, con un’uscita che 
definire infelice è un eufemismo, 
ha persino provato a spacciare per 
“privilegio” un obbligo scolastico 
previsto dalle scelte didattiche.
Fortunatamente – e grazie al nostro 
intervento – sono stati costretti a 
fare marcia indietro. Ma non hanno 
perso l’occasione per l’ennesima 
prova di retorica vuota, come dimo-
stra il comunicato con cui tentano 

E poi la beffa: le tariffe verranno 
modificate, sì, ma l’anno prossimo. 
Nel frattempo, le famiglie più in dif-
ficoltà continueranno a pagare tarif-
fe ingiuste, salvo poi – forse – rice-
vere dei rimborsi futuri. Ma a che 
titolo? E con quali garanzie?
Ci chiediamo: perché non interve-
nire subito, con una variazione di 
bilancio? Sarebbe stato più giusto, 
più serio, più umano.
Ma, evidentemente, chi è più inte-
ressato a salvare la propria immagi-
ne che a tutelare le famiglie, finisce 
sempre per scegliere la strada più 
tortuosa e meno trasparente.
Fratelli d’Italia continuerà a vigi-
lare e a battersi affinché il diritto 
allo studio, alla mensa e all’equità 
sociale non siano mai più ostaggio 
dell’incompetenza e della propa-
ganda”.

Anno 14 - N°17
 13 aprile 2025
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L’Assessore del Comune di Roseto 
degli Abruzzi, Zaira Sottanelli, e il 
Dec (Direttore Esecutivo del Con-
tratto) Simona Mantenuto hanno 
partecipato all’iniziativa “Riciclo 
Aperto 2025”. 

L’evento, promosso da Comieco, 
ha visto l’apertura delle porte dell’ 
impianto Itelservizi Srl di San Be-
nedetto del Tronto (AP) a diver-
se realtà del territorio, tra cui una 
delegazione del Comune di Roseto 
degli Abruzzi.

La visita, della durata di oltre un’o-
ra, ha offerto l’opportunità di co-
noscere da vicino il funzionamen-
to dell’impianto e di comprendere 
i processi di riciclo e recupero dei 
materiali, soprattutto per quanto ri-
guarda la carta. 

I rappresentanti del Comune han-
no partecipato accompagnando un 
gruppo di 43 alunni delle classi 5A 
e 5C dell’IC Roseto 2 - Plesso Pri-
maria P. Celommi, accompagnati 
dalla docente referente sig.ra Di 
Marcello.

L’Assessore Sottanelli ha espresso 
grande soddisfazione per l’iniziati-
va: “È fondamentale che le istitu-
zioni locali partecipino attivamente 
a eventi come “Riciclo Aperto”. 

La trasparenza sui processi di ge-
stione dei rifiuti e la sensibilizza-
zione delle nuove generazioni sono 
passi cruciali per promuovere una 
cultura della sostenibilità e dell’e-
conomia circolare nel nostro terri-
torio. 

Roseto, assessore Sottanelli partecipa a “Riciclo 
aperto” a San Benedetto del Tronto

La partecipazione all’evento “Rici-
clo Aperto 2025” rientra nell’impe-
gno costante del Comune di Roseto 
degli Abruzzi nel promuovere la 
consapevolezza ambientale e nel 
sostenere iniziative volte a miglio-
rare la gestione dei rifiuti e a favo-
rire pratiche sostenibili”.

Anche il Dec Simona Mantenuto ha 
sottolineato l’importanza della vi-
sita: “Osservare direttamente come 
vengono trattati i rifiuti e come 
si trasformano in nuove risorse è 
un’esperienza educativa di grande 
valore. 

Ringraziamo Comieco e ItalServizi 
per aver offerto questa opportunità 
ai nostri studenti e all’amministra-
zione comunale”.

Anno 14 - N° 17
13 aprile 2025
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Roseto, amministrazione replica a Fratelli d’Italia

ultima generazione allestita per il tra-
sporto dei disabili – aggiunge la consi-
gliera delegata alle misure a sostegno 
dei diversamente abili, Simona Di Fe-
lice - 
Quello del tavolo, quindi, è stato sì un 
incontro fondamentale per progettare 
future e nuove iniziative ma, di certo, 
non rappresenta il primo passo mosso 
dalla nostra Amministrazione per pro-
cedere all’eliminazione delle barriere 
architettoniche in spiaggia. 
Ci preme inoltre ricordare che il con-
sigliere Di Giuseppe non ha votato 
il bilancio e non ha presentato alcun 
emendamento migliorativo in materia, 
e anche sulla variazione che ha riguar-
dato direttamente questi temi risultava 
assente in Consiglio comunale”. 
“Nel bilancio abbiamo stanziato ol-
tre 30.000 euro per la redazione del 
PEBA (Piano per l’Eliminazione delle 
Barriere Architettoniche), strumento 
fondamentale che la città attendeva da 
anni e per il quale è già stato affidato 
l’incarico di redazione – dice il con-
sigliere comunale delegato all’abbat-
timento delle barriere architettoniche, 
Paolo De Nigris - 
Vogliamo ricordare, poi, solo alcuni 
dei tanti risultati raggiunti grazie al 
grande lavoro portato avanti dalla no-
stra Amministrazione e dall’Assessore 
al sociale Francesco Luciani che ha 
permesso, ad esempio, di sbloccare i 
progetti di “Autismo al centro” e i la-
boratori del “Dopo di noi” e di recu-
perare in extremis i fondi destinati a 
“Casa Rosa”. 
Poi, ancora, lo stanziamento di fon-
di che ha permesso di aumentare il 
numero di utenti rosetani all’interno 
della fattoria didattica “Rurabilandia” 

In merito al comunicato diffuso da Fra-
telli d’Italia sulla disabilità e sull’ac-
cessibilità dei luoghi pubblici di Ro-
seto degli Abruzzi, l’Amministrazione 
comunale di Roseto si vede costretta a 
rispondere a quello che appare come 
un attacco infondato e poco aderente 
alla realtà.
“L’Amministrazione Nugnes ha dimo-
strato con i fatti di avere a cuore il tema 
dell’inclusione e dell’abbattimento 
delle barriere architettoniche. Nel bi-
lancio comunale, approvato di recente, 
sono stati stanziati oltre 130.000 euro 
per interventi mirati all’abbattimento 
delle barriere, che partiranno a breve 
iniziando dal centro città – afferma il 
vicesindaco con delega ai lavori pub-
blici Angelo Marcone - 
Nel frattempo, sono stati ripristinati e 
messi in funzione due ascensori impor-
tanti, quello di via Marche e quello del 
Palazzo del mare, entrambi trovati non 
funzionanti al nostro insediamento. 
Inoltre, stiamo realizzando tre nuove 
strutture dedicate alle scuole intera-
mente prive di barriere architettoniche, 
che rappresentano un passo concreto 
verso una città più accessibile per tut-
ti”.
“Per quanto riguarda l’accessibilità 
alle nostre spiagge forse sfugge, all’at-
tento gruppo di Fratelli d’Italia, che 
grazie ai finanziamenti ottenuti con il 
progetto “Bike to Coast fo Everyone” 
siamo riusciti, tramite una costruttiva 
concertazione con le associazioni, ad 
individuare le criticità, posizionando 
diverse passerelle per facilitare l’ac-
cesso agli arenili e ad acquistare tre 
sedie “job” messe a disposizione di 
cittadini e turisti in caso di necessità, 
a cui si aggiunge anche una E-Bike di 

e il contestuale inserimento nel Piano 
di zona. 
Con il fondamentale supporto del-
la consigliera Simona Di Felice sono 
stati organizzati i laboratori dedicati al 
mondo della disabilità, lo stanziamen-
to di fondi per i percorsi genitoriali, 
l’installazione di arredi inclusivi nei 
parchi della città e l’organizzazione di 
importanti eventi dedicati all’inclusio-
ne”.
“Colpisce, infine, la dichiarazione se-
condo cui il nuovo impianto semafori-
co di via Latini/Thaulero non sarebbe 
dotato di un sensore acustico per i non 
vedenti: si tratta di un’affermazione 
completamente falsa. Il sensore è pre-
sente ed è perfettamente funzionante. 
Forse l’esperienza di alto profilo che 
impegna lavorativamente il consiglie-
re Di Giuseppe all’estero non gli ha 
consentito di testare di persona l’im-
pianto, prima di spingere il suo gruppo 
politico a lanciare accuse infondate e 
poco rispettose del lavoro svolto, stru-
mentalizzando un tema così delicato 
– conclude il vicesindaco Angelo Mar-
cone - Siamo ben consapevoli che si 
può e si deve fare sempre di più per 
l’inclusione, e ci auguriamo che anche 
il Governo nazionale – a guida Melo-
ni – possa destinare maggiori risorse ai 
Comuni proprio per questi interventi, 
fondamentali per garantire pari diritti 
a tutte e tutti. Una richiesta che rivol-
giamo anche alle forze politiche che ci 
rappresentano in Europa, in cui Fran-
cesco Di Giuseppe è attivamente im-
pegnato. Auspichiamo che, grazie alla 
sua esperienza di alto profilo oramai 
consolidata, potrà aiutarci a reperire 
fondi necessari a finanziare altri inter-
venti”.

Anno 14 - N°17
 13 aprile 2025
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Roseto, Francesco Di Giuseppe (Fratelli d’Italia)
risponde all’amministrazione comunale

Riceviamo in redazione una nota 
stampa da parte di Francesco Di 
Giuseppe, capogruppo Fratelli 
d’Italia, di Roseto degli Abruzzi, 
in risposta al comunicato scritto 
dall’amministrazione comunale 
dove scrive “Amministrazione Nu-
gnes nervosa e senza risposte, at-
taccano me per coprire tre anni di 
promesse non mantenute”. 
Di seguito proponiamo l’intera ri-
sposta a firma del consigliere Fran-
cesco Di Giuseppe.

“Leggere il comunicato dell’Am-
ministrazione Nugnes fa capire una 
cosa molto semplice: non sanno più 
come giustificare tre anni di immo-
bilismo, e allora preferiscono attac-
care chi denuncia le loro mancanze.
Mi si accusa di “attacchi infondati”. 
Ma quali attacchi? 
Ho semplicemente riportato ciò che 
i cittadini vedono ogni giorno: bar-
riere architettoniche ovunque, per-
corsi inaccessibili, scuole ancora 
non a norma, marciapiedi distrutti e 
assenza totale di una visione strate-
gica sull’inclusione. 
Basta passeggiare per Roseto – 
centro incluso – per rendersi conto 
di quanto poco sia stato fatto.
L’Amministrazione oggi rivendica 
qualche sedia job, una manciata di 
passerelle, due ascensori ripristinati 
e uno stanziamento di fondi. Bene, 
meglio tardi che mai. 

Ma pensare che questo basti a can-
cellare anni di promesse non man-
tenute è offensivo nei confronti dei 
cittadini, soprattutto di chi ha disa-
bilità o vive con difficoltà.
Trovo inoltre gravissimo che si ar-
rivi a tirare in ballo, come unico 
punto di attacco, il mio impegno 
professionale all’estero – che com-
porta assenze per ovvie ragioni – 
come se fosse qualcosa da nascon-
dere. 

Forse dà fastidio che qualcuno sia 
ancora libero, che scelga di lavora-
re fuori e non si sia piegato ai gio-
chi di potere locali.
Le mie assenze fisiche – peraltro 
recenti e documentate – non can-
cellano anni di proposte concrete, 
emendamenti presentati e sistema-
ticamente ignorati da questa mag-
gioranza: sull’autismo, sul “Dopo 
di Noi”, sul PEBA, (Piano Elimi-
nazione Barriere Architettoniche), 
sull’inclusione scolastica, sui per-
corsi per le famiglie. 
Tutto scritto, protocollato, boccia-
to. 
Il loro silenzio in quegli anni vale 
più di mille dichiarazioni dell’ulti-
mo minuto.
Oggi celebrano con entusiasmo lo 
stanziamento per il PEBA come se 
fosse una loro brillante intuizione, 
quando sono anni che lo richiedo, 
inascoltato. 

Lo stesso vale per i fondi destinati 
all’inclusione: non si può raccon-
tare di aver fatto tutto, quando si è 
fatto appena qualcosa, e solo sotto 
pressione.
Lo stato dell’inclusione dei diver-
samente abili a Roseto – tanto pro-
messo, annunciato e completamen-
te disatteso – non è palese solo a 
Fratelli d’Italia, ma a tutti i cittadini 
e turisti. 

L’ennesima arrampicata sugli 
specchi del Sindaco e dell’intera 
maggioranza conferma che questo 
risultato negativo non è frutto di 
circostanze sfavorevoli o impre-
visti, ma della totale incapacità di 
osservare il problema, valutarlo, e 
programmare soluzioni nel tempo.
Attaccare l’opposizione su un tema 
delicato come la disabilità è un ge-
sto di debolezza politica, non di 
forza. 
Usare l’inclusione come scudo per 
coprire ritardi e fallimenti è il se-
gnale più chiaro che questa ammi-
nistrazione ha esaurito idee e tem-
po.
Fratelli d’Italia continuerà a vigila-
re, proporre, denunciare. 
E io continuerò a fare il mio dove-
re, in aula e fuori. 
Perché la politica non è un rifugio, 
è una responsabilità. 
E chi oggi governa farebbe bene a 
ricordarselo”.

Anno 14 - N° 17
13 aprile 2025
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Atri, ripresa attività produttiva Italprefabbricati

Riceviamo in redazione 
una nota stampa a firma 
dell’Amministratore unico 
Dott. Alfonso Di Sabatino 
Martina della ditta ITAL-
PREFABBRICATI, dove 
viene comunicata la ripresa 
dell’attività produttiva Ital-
prefabbricati Spa, Industria 
Italiana di Prefabbricati. 

Di seguito pubblichiamo il 
contenuto della nota.

“Con estrema soddisfazio-
ne, il sottoscritto Ammini-
stratore Unico comunica 

che, con provvedimento 
del GIP del Tribunale di 
Firenze, è stato autorizzato 
il riavvio della produzione 
a far data dal 14.04.2025 e 
quindi l’azienda tornerà 
finalmente a produrre.

La riapertura del repar-
to produzione della socie-
tà trae origine dai nulla 
osta alla produzione sotto-
scritti dai vari Coadiutori 
Tecnici all’uopo nominati 
dall’Amministratore Giu-
diziario e pertanto lo scri-
vente, a nome di tutta l’a-

zienda e della proprietà, 
esprime viva soddisfazio-
ne per questo primo im-
portante traguardo conse-
guito in tempi così rapidi 
e con modalità di sicurez-
za e garanzia per tutti gli 
stakeholders, che a vario 
titolo sono stati interessati 
da questa vicenda: clienti, 
fornitori, dipendenti, soci, 
comunità locale.

Siamo oltremodo convinti 
che torneremo più forti di 
prima”.

Anno 14 - N° 17
13 aprile 2025
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Teramo, ladri in azione alle case Ater

Presidente Alfredo Grotta - i furti 
nelle palazzine sgomberate sono 
anche un insulto alle famiglie che, 
a causa del terremoto, vivono già 

Nella città di Teramo, alla luce dei 
nuovi, ennesimi, furti e tentativi di 
furto, che hanno interessato - anche 
nelle ultime ore - alcune palazzine 
Ater già sgomberate e in attesa di 
demolizione, l’Azienda territoriale 
edilizia residenziale ha rinnovato la 
richiesta di intervento delle Forze 
dell’Ordine.

Già nelle ultime settimane, il Pre-
sidente Alfredo Grotta ha avuto 
modo di incontrare i rappresentanti 
delle stesse Forze dell’Ordine, ma-
nifestando la necessità di aumentare 
l’azione di controllo sul territorio.

“Oltre a rappresentare la manife-
stazione di un reato - commenta il 

in una condizione difficile e che, in 
quelle case che qualcuno vorrebbe 
razziare, hanno lasciato momenti di 
vita vissuta”.

Anno 14 - N°17
 13 aprile 2025

Giulianova, 10 agosto, Edoardo Bennato in concerto

L’ Amministrazione Comunale di 
Giulianova (Teramo) e il Comitato 
per i Festeggiamenti in onore del-
la Madonna del Portosalvo in una 
nota stampa annunciano che il can-
tautore Edoardo Bennato si esibirà 
in piazza del Mare domenica 10 
agosto, durante la serata di  chiusu-
ra dei Festeggiamenti in onore della 
Madonna del Portosalvo.

La tradizionale festa di Giulianova 
sarà in programma dal 3 al 10 ago-
sto 2025.
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Teramo, ASl convoca incontro 

per cronoprogramma Case di comunità

ll 7 aprile si è tenuto un incontro 
convocato dalla ASL presso la Sala 
Convegni “R. Fagnano” a Teramo, 
incentrato sulla definizione delle 
procedure operative per l’integra-
zione socio-sanitaria all’interno 
delle Case della Comunità (CdC).

All’incontro convocati e presenti il 
sindaco di Roseto degli Abruzzi e 
presidente dell’Unione dei Comu-
ni “Terre del Sole”, i rappresentati 
di altri Ambiti Territoriali (Unione 
dei Comuni Città Territorio Val Vi-
brata, Unione dei Comuni Colline 
del Medio Vomano, Unione dei Co-
muni Monti della Laga, Comune 
di Teramo, Comune di Montorio, 
Ambito Distrettuale Fino-Cerrano 
e Comunità Montana del Gran Sas-
so). 

L’incontro ha rappresentato un 
momento cruciale per delineare i 
prossimi passi attuativi e il ruolo 
centrale che le Case di Comunità 
svolgeranno nel territorio d’ambi-
to, in linea con le disposizioni del 

PNRR che ne disciplinano il fun-
zionamento.

Nell’ambito della ASL di Teramo 
sono previsti: 3 Hub ad operatività 
h24 con tutte le specialistiche pre-
senti, tra cui quello di Roseto degli 
Abruzzi; 5 Spoke con le principali 
specialità e servizi essenziali.

Il cronoprogramma prevede la pie-
na operatività entro il 31 marzo 

2026, salvo eventuali proroghe eu-
ropee, con le strutture di Martinsi-
curo e Montorio al Vomano pronte 
per l’avvio tra settembre e ottobre 
2025. 
Per quanto riguarda le Centra-
li Operative Territoriali, che sono 
operative, si è proceduto con l’as-
segnazione di personale dedicato 
grazie a risorse aggiuntive di pro-
venienza ministeriale utilizzate dal-
la ASL.

Seguici e leggi
le nostre notizie

tutti i giorni
su Facebook

Anno 14 - N° 17
13 aprile 2025
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Morro d’Oro, anniversario Lions Club 

Roseto degli Abruzzi - Valle del Vomano

ti”, ha dichiarato Donatella Croce, 
Presidente del Club. “Abbiamo 
condiviso il bilancio delle attività 
svolte nell’ultimo anno e rinnova-
to il nostro impegno per il futuro, 
sempre guidati dal motto We Serve. 
Il mio ringraziamento va a tutti i 
soci, che con passione e dedizione 
rendono possibili service importan-
ti, sia a livello locale che interna-
zionale”.
Durante la cerimonia, particolar-
mente emozionante è stata la con-
segna del riconoscimento Melvin 
Jones Fellow a Nadja Ettorre, socia 
fondatrice e prima presidente del 
Club, per il suo straordinario con-
tributo e l’incarnazione esemplare 
dello spirito lionistico.
Grande entusiasmo anche per il 
benvenuto alla nuova socia, l’im-

Si è tenuta domenica 6 aprile nei 
locali del Country House San Pie-
tro di Morro D’Oro, la celebrazione 
del sesto anniversario della charter 
del Lions Club Roseto degli Abruz-
zi Valle del Vomano. Un appun-
tamento arricchito dalla presenza 
di numerose autorità civili e lio-
nistiche che hanno voluto rendere 
omaggio all’impegno e alla crescita 
del Club.

Momento centrale della cerimonia, 
l’intervento del Governatore del 
Distretto 108 A, Mario Boccaccini, 
che ha tracciato le direttrici future 
dell’azione lionistica, sottolinean-
do il ruolo chiave della solidarietà 
e del servizio attivo alla comunità.
“È stato un momento di incontro e 
riflessione sui nostri valori fondan-

prenditrice Grazia Maria Magrini, il 
cui ingresso rafforza ulteriormente 
la rete di professionalità e impegno 
del Club.
La cerimonia si è conclusa con un 
forte gesto di solidarietà: la presi-
dente Donatella Croce ha conse-
gnato al Governatore Boccaccini un 
contributo destinato a due importan-
ti cause umanitarie: le popolazioni 
del Myanmar colpite dal recente 
terremoto e il progetto “Un cuore a 
Betlemme”, volto all’ampliamento 
di un orfanotrofio.
Il Lions Clubs International è la più 
grande organizzazione di club di 
servizio al mondo, con circa 1,3 mi-
lioni di soci in oltre 200 Paesi. Un 
impegno globale che parte dal terri-
torio e si nutre di passione, servizio 
e valori condivisi.

Anno 14 - N°17
 13 aprile 2025
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Pineto, Comune amico delle api

Il Comune di Pineto è ufficialmente 
“Comune Amico delle Api”, grazie 
all’adesione alla rete che unisce le 
amministrazioni che si impegna-
no a mettere in campo una serie di 
azioni a favore della salvaguardia 
delle api, condividendo la necessità 
di dedicare una maggiore attenzio-
ne politica e normativa alla tutela e 
al rafforzamento dell’apicoltura in 
quanto attività portatrice di interes-
si comuni globali. 

Se ne è parlato nel corso dell’ini-
ziativa che si è svolta nella giornata 
del 11 aprile 2025, nel Teatro Poli-
funzionale di Pineto. 

Durante l’incontro è stato presen-
tato anche il progetto Cerrannella, 
l’ape del Cerrano curato dall’azien-
da pinetese Masseria della Madon-
na e sostenuto dall’Amministrazio-
ne Comunale. 

Si tratta di una iniziativa che si pro-
pone di educare e sensibilizzare 
sull’importanza delle api attraverso 
attività didattiche e ludiche rivolte 
a adulti e bambini. 

In particolare sono stati presenta-
ti l’Ape Cerranella, mascotte del 
progetto, e un fumetto di 20 pagine 
scritto e realizzato da Thinnk - Idee 
per la comunicazione di Scerne di 
Pineto con la direzione creativa di 
Luca Di Sabatino, che verrà conse-

gnato agli studenti pinetesi. 

La giornata è stata anche un’occa-
sione di intrattenimento per alcuni 
studenti dell’IC Giovanni XXIII di 
Pineto i quali, presenti tra il pub-
blico, hanno potuto interagire con 
la Mascotte gigante Cerranella, 
ballando sulle note della canzone 
“Cerranella, l’ape del Cerrano” e 

scattare foto ricordo in un’atmosfe-
ra festosa e educativa. 

Al termine della mattinata c’è stata 
una degustazione del miele biologi-
co Cerranello prodotto dalla Mas-
seria della Madonna. 

Anno 14 - N° 17
13 aprile 2025
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Ancarano, rinnovato e riaperto ufficio postale

un punto di vista infrastrutturale, 
ma anche in relazione all’offerta di 
nuovi servizi. 
In particolare, come in 42 uffici 
postali della provincia di Teramo, 
anche ad Ancarano sono già di-
sponibili direttamente a sportello i 
“Certificati INPS” con la possibi-
lità di richiedere il “Cedolino Pen-
sione”, “Certificazione Unica” e il 
modello “Obis-M”; i servizi “Atti 
di Volontaria Giurisdizione” con la 
possibilità di presentare le istanze 
di “Nomina amministratore di so-
stegno” e “Rendicontazione Stato 
Patrimoniale Assistito” e 15 diversi 
certificati anagrafici resi disponibi-
li da ANPR, l’anagrafe nazionale 
della popolazione residente, banca 
dati di cui è titolare il Ministero 
dell’Interno. Inoltre, anche nell’uf-
ficio postale di Ancarano è possibi-
le presentare la richiesta di prima 
emissione o di rinnovo del passa-
porto.

Sede rinnovata e nuovi servizi per 
la clientela, grazie al Progetto Po-
lis. Ha riaperto al pubblico oggi, 
venerdì 11 aprile, l’ufficio postale 
di Ancarano dopo i lavori di ristrut-
turazione.

L’iniziativa rientra progetto “Polis 
– Casa dei Servizi Digitali”, ideato 
da Poste Italiane per promuovere la 
coesione economica, sociale e terri-
toriale nei 7mila comuni con meno 
di 15mila abitanti, contribuendo al 
loro rilancio. 
In provincia di Teramo ad oggi 
sono 22 gli uffici postali interessati, 
di cui 19 già operativi.

Gli interventi di ristrutturazione. 
Nell’ambito degli interventi, tra gli 
altri, si è proceduto con la rimo-
zione delle blindature tra clienti e 
impiegati nell’area dedicata alla 
sportelleria, la realizzazione di uno 
sportello ribassato per facilitare la 
relazione e agevolare tutti i seg-
menti di clientela, l’inserimento di 
nuovi arredi progettati agevolare 
l’accesso ai servizi, la posa di un 
percorso in rilievo sul piano di cal-
pestio per consentire alle persone 
con deficit visivi la piena autono-
mia negli spostamenti all’interno 
della sala al pubblico senza l’ausi-
lio di assistenza e altri importanti 
miglioramenti in ottica di ottimiz-
zazione del comfort ambientale.

I nuovi servizi. Il progetto Polis va-
lorizza gli uffici postali non solo da 

Grande attenzione anche per la si-
curezza. L’ufficio postale di Anca-
rano, infatti, è dotato di impianto di 
videosorveglianza a circuito chiuso 
collegato con la Security Room di 
Roma, operativa 24 ore su 24 in 
attività di controllo e vigilanza dei 
siti aziendali, che consente di mo-
nitorare possibili intrusioni nei lo-
cali e all’occorrenza intervenire con 
l’attivazione dei sistemi di allarme 
e con la richiesta di pronto interven-
to delle forze dell’ordine; inoltre, 
il sistema antirapina “roller cash” 
gestisce per ogni postazione una 
cassaforte ad apertura temporizzata 
consentendo di mettere in sicurezza 
il contante al termine di ogni opera-
zione a sportello.

L’ufficio postale di Ancarano a di-
sposizione dei cittadini con il con-
sueto orario: dal lunedì al venerdì 
dalle 8.20 alle 13.45 e il sabato dalle 
8.20 alle 12.45.

Anno 14 - N°17
 13 aprile 2025
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San Gabriele, date e festività pasquali al santuario

in congedo, sezione di Giulianova 
(TE). Puntuale e discreto sarà an-
che il controllo operato dalle forze 
dell’ordine che vigileranno in par-
ticolare nei giorni di maggiore af-
flusso per garantire la sicurezza dei 
fedeli.  

Il 13 aprile domenica delle Palme, 
alle ore 10.45 si svolgeranno la 
benedizione e la processione delle 
Palme, cui seguirà la messa solenne 
nel nuovo santuario. Alle ore 16 il 
Coro San Gabriele, diretto dal mae-
stro padre Pasquale Giamberardini, 
all’organo don Ferdinando Marro-
ne, proporrà un concerto di canti 
della Passione. Al concerto parte-
ciperanno anche i bambini delle 
scuole elementari di Isola del Gran 
Sasso (TE).

Il 17 aprile, giovedì santo, alle ore 
17 sarà celebrata la messa in ‘Cena 
Domini’, in ricordo dell’istituzione 
dell’Eucaristia e del sacerdozio.

In occasione delle festività pasquali 
al santuario di San Gabriele si pre-
vede un notevole afflusso di pelle-
grini che arriveranno per accostarsi 
alle confessioni, partecipare alle va-
rie celebrazioni pasquali e visitare i 
musei e le mostre che il santuario 
offre: museo ex voto, museo storico 
San Gabriele, museo Stauròs di arte 
sacra contemporanea, mostra sulla 
Sindone, presepe della Passione.

Si calcola che tra domenica delle 
Palme, domenica di Pasqua e lu-
nedì di Pasqua varie migliaia di 
pellegrini raggiungeranno il san-
tuario, che attiverà un servizio in-
terno di vigilanza per garantire la 
sicurezza e la viabilità all’interno 
dell’area privata del santuario. Da 
ricordare anche il prezioso servizio 
di volontariato su cui il santuario 
può contare tutto l’anno nei giorni 
festivi: servizio sanitario del “118”, 
volontariato di Unitalsi Abruzzo e 
Associazione nazionale Carabinieri 

Il 18 aprile, venerdì santo, alle ore 
18 si svolgerà la celebrazione della 
Passione del Signore.

Il 19 aprile, sabato santo, alle ore 
21 sarà celebrata la messa solenne 
della veglia pasquale.

Pasqua e lunedì di Pasqua: il santua-
rio osserverà l’orario festivo, con 
sante messe alle ore 8,9,10,11,12 – 
16,17,18,19.  

Arrivo della tappa finale del Giro 
d’Abruzzo
Venerdì 18 aprile il santuario ospi-
terà l’ultima tappa del Giro ciclisti-
co d’Abruzzo. La corsa, che avrà 
inizio a Scerni (CH), dopo 4 tap-
pe in tutte le province abruzzesi si 
concluderà a Isola del Gran Sasso. 
L’ultima tappa partirà da Corropoli 
(TE) per arrivare, intorno alle ore 
15.30, davanti al Santuario di San 
Gabriele dopo 160 chilometri.

Anno 14 - N° 17
13 aprile 2025



19

Seguici e leggi
le nostre notizie

tutti i giorni
su Facebook

CronacaCronaca
Giulianova, Giornata del Mare e della Cultura marinara

ne di nodi e vela, grazie alla quale 
gli studenti hanno imparato le tec-
niche fondamentali per orientarsi 
e manovrare su un’imbarcazione, 
un’attività che stimola il lavoro di 

Il porto di Giulianova ha ospitato 
un evento, organizzato dall’Ufficio 
Circondariale Marittimo, che ha 
coinvolto 150 alunni delle scuole 
elementari locali, che avranno l’op-
portunità di scoprire e approfondi-
re le tradizioni marittime del porto 
giuliese. A guidare i ragazzi attra-
verso le varie attività i professioni-
sti del settore, che hanno mostrato 
le peculiarità della vita portuale e 
delle professioni legate al mare.
La giornata ha previsto una dimo-
strazione della pesca sportiva con i 
“caliscendi” del molo sud, una pra-
tica tradizionale tipica della zona, 
la presentazione di un pescherec-
cio dedito alla pesca delle vongole, 
un’illustrazione delle motovedette 
della Guardia Costiera ed una lezio-

squadra e la comprensione delle 
dinamiche nautiche. La giornata si 
è, infine, conclusa, con il rilascio 
in mare di una tartaruga marina nel 
suo ambiente naturale.

Anno 14 - N°17
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Giulianova, 10 agosto Edoardo Bennato concerto in 
piazza alla festa della Madonna Portosalvo

L’ Amministrazione Comunale di 
Giulianova (Teramo) e il Comitato 
per i Festeggiamenti in onore del-
la Madonna del Portosalvo in una 
nota stampa annunciano che il can-
tautore Edoardo Bennato si esibirà 
in piazza del Mare domenica 10 
agosto, durante la serata di  chiusu-
ra dei Festeggiamenti in onore della 
Madonna del Portosalvo.
La tradizionale festa di Giulianova 
sarà in programma dal 3 al 10 ago-
sto 2025.
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ll 7 aprile si è tenuto un incontro 
convocato dalla ASL presso la Sala 
Convegni “R. Fagnano” a Teramo, 
incentrato sulla definizione delle 
procedure operative per l’integra-
zione socio-sanitaria all’interno 
delle Case della Comunità (CdC).

All’incontro convocati e presenti il 
sindaco di Roseto degli Abruzzi e 
presidente dell’Unione dei Comu-
ni “Terre del Sole”, i rappresentati 
di altri Ambiti Territoriali (Unione 
dei Comuni Città Territorio Val Vi-
brata, Unione dei Comuni Colline 
del Medio Vomano, Unione dei Co-
muni Monti della Laga, Comune 
di Teramo, Comune di Montorio, 
Ambito Distrettuale Fino-Cerrano 
e Comunità Montana del Gran Sas-
so). 

L’incontro ha rappresentato un 
momento cruciale per delineare i 
prossimi passi attuativi e il ruolo 
centrale che le Case di Comunità 
svolgeranno nel territorio d’ambi-
to, in linea con le disposizioni del 
PNRR che ne disciplinano il fun-
zionamento.

Nell’ambito della ASL di Teramo 
sono previsti: 
3 Hub ad operatività h24 con tut-
te le specialistiche presenti, tra cui 
quello di Roseto degli Abruzzi;
5 Spoke con le principali specialità 
e servizi essenziali.

Il cronoprogramma prevede la pie-
na operatività entro il 31 marzo 
2026, salvo eventuali proroghe eu-

ropee, con le strutture di Martinsi-
curo e Montorio al Vomano pronte 
per l’avvio tra settembre e ottobre 
2025. 

Per quanto riguarda le Centra-
li Operative Territoriali, che sono 
operative, si è proceduto con l’as-
segnazione di personale dedicato 
grazie a risorse aggiuntive di pro-
venienza ministeriale utilizzate dal-
la ASL.
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Roseto, Stefano Nepa 9° posto classifica piloti Moto3

CLASSIFICA  PILOTI

Campionato 2025 
Moto3 - 2025

 il pilota di Roseto degli Abruzzi
Stefano Nepa

in questa nuova stagione 
gareggia in sella alla moto KTM 
con il team SIC58 Squadra Corse

POS. PILOTA        PUNTI

1 José Antonio Rueda 66
2 Angel Piqueras 42
3 Adrian Fernandez 40
4 Matteo Bertelle 40
5 Alvaro Carpe  30
6  Kelso Joel  28
7 Dennis Foggia  24
8 David Almansa 22
9 STEFANO NEPA 19
10 Furasato Taiyo  18
11 Luca Lunetta  15
12 Cruces Adrian  13
13  Quiles Maximo  11
14 Cormac Buchanan 9
15 Riccardo Rossi 8
16 Joel Esteban  7
17 Yamanaka Ryusei 7
18 Ruché Moodley 6
19  Pini Guido   5
20  Odgen Scott  4
21 Uriarte Marcos 3
22 Roulstone Jacob 2
23  Carraro Nicola  1
24  O’Shea Eddie   0
25  Buasri Tatchakorn  0
26  Munoz David   0
27  Rosenthaler Jacob  0
28  Perrone Valentin 0
29  Dettwiler Noah 0

CALENDARIO gare campionato MOTO3 2025

posizione arrivo al traguardo nelle gare del pilota STEFANO NEPA

MARZO
28 feb-2 mar GP Thailandia   - 4 POSTO
14-16 mar GP Argentina   - 10 POSTO
28-30 mar GP Americhe  - ritirato 6 giro

APRILE
11-13 apr GP Qatar   - 
25-27 apr GP Spagna   -   

MAGGIO 
9-11 mag GP Francia   -
23-25 mag GP Gran Bretagna  -

GIUGNO
6-8 giu GP Aragon   -
20-22 giu GP Italia   -
27-29 giu GP Olanda   -

LUGLIO
11-13 lug GP Germania  -
18-20 lug GP Repubblica Ceca -

AGOSTO
15-17 ago GP Austria   -
22-24 ago GP Ungheria  -

SETTEMBRE
5-7 set GP Catalunya    -
12-14 set GP San Marino  -
26-28 set GP Giappone  -

OTTOBRE
3-5 ott GP Indonesia   -
17-19 ott GP Australia   -
24-26 ott GP Malesia   -

NOVEMBRE
7-9 nov GP Portogallo   -
14-16 nov GP Valencia  -

Nel campionato 2025 di Moto3 dopo il GP delle Americhe (terza gara del campionato 2025) il pilota 
di Roseto degli Abruzzi Stefano Nepa figura al nono posto nella classifica generale con i suoi 19 punti 
in questa nuova stagione che lo vede in sella alla moto KTM con il team SIC58 Squadra Corse.

Anno 14 - N°17
 13 aprile 2025
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Atletica Vomano: Ndikumana stac-
ca il pass per i Mondiali di Tokyo 
2025. 
L’atleta Stabilisce 28’10 nei 10.000 
metri sulla pista di Rubiera e conso-
lida la posizione del Club abruzzese 
sul podio nazionale

Un fine settimana mozzafiato co-
stellato di successi e di solidarie-
tà per l’Atletica Vomano, che si è 
conclusa domenica 6 aprile con una 
straordinaria prestazione nei 10.000 
metri su pista del fuoriclasse Cele-
stin Ndikumana in occasione della 
prova del circuito World Athletic di 
Rubiera. 
L’atleta Celestin Ndikumana, con 

Morro d’Oro, Atletica Vomano ai Mondiali di Tokyo

28’10” nei 10.000 metri, si è quali-
ficato per i prossimi Campionati del 

Anno 14 - N° 17
13 aprile 2025

Mondo di Atletica, in programma a 
Tokyo dal 13 al 21 settembre 2025. 

La sorella di Matteo Pio Cilli, at-
leta dell’Atletica Vomano, Camil-
la, insieme ai bambini e ai ragazzi 
dell’area promozionale dell’Atleti-
ca Vomano si sono divertiti in piaz-
za Risorgimento a Pescara in occa-
sione del Vivicittà giovani a favore 
della pace tra i popoli. 
Domenica mattina a Pescara al 
Vivicitta podio per i reduci dei 
mt 10.000 di Tolentino Lorenzo 
Dell’orefice e Mihail Sirbu che 
hanno corso a favore della pace e 
per sostenere Run4Hope che con la 
staffetta solidale promuove la rac-
colta fondi a favore della ricerca 
AIRC. 
Anche i bambini e ragazzi del Cen-

Morro d’Oro, ragazzi Atletica Vomano al Vivicittà

tro Coni dell’Atletica Vomano han-
no lanciato la staffetta solidale a fa-

vore di questa nobile iniziativa.



23

Seguici e leggi
le nostre notizie

tutti i giorni
su Facebook

SPORTSPORT
Morro d’Oro, Festa dell’Atletica, 

premiazione per Atletica Vomano a Pescara

sita in Viale Pindaro n.42, alle ore 
17:30, si è svolta la “Festa dell’At-
letica” nel corso della quale sono 
stati premiati Società, atleti, che si 
sono distinti nel corso dell’anno 
agonistico 2024. 

L’atletica Vomano ha ricevuto il 
premio di Club per il podio con-
quistato  nel Campionato Italiano 
assoluto di Società di corsa 2024 
che si articola nel Campionato Ita-
liano assoluto di cross, mt 10.000 
su pista, Campionato Italiano asso-

Nella città di Pescara per il Club 
sportivo Atletica Vomano di Morro 
D’Oro una interessante cerimonia 
di premiazione per i podi conqui-
stati ai Tricolori di Società, per 
la maglia Azzurra agli Europei di 
Roma, per i Mondiali di cross Uni-
versitari, per gli assoluti di marato-
na e sui 10.000 metri su pista e per 
il titolo master di maratona.
 
Sabato 12 Aprile a Pescara, pres-
so l’aula 31 dell’Università degli 
Studi “G. D’Annunzio” di Pescara, 

luto di Società km 10 su strada e di 
Half Marathon. 
Non sono mancati premi per risul-
tati ottenuti a livello individuali 
con il podio al Campionato Italia-
no assoluto di mt 10.000 su pista 
conquistato da Stefano Massimi, 
e di Hajjaj El Jebli al Campionato 
Italiano assoluto di maratona e il 
Titolo Italiano master di maratona 
di Italo Giancaterina, la Maglia Az-
zurra di Luca Ursano ai Campiona-
ti Europei di atletica di Roma e ai 
Mondiali di cross Universitari.

Anno 14 - N°17
 13 aprile 2025
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Morro d’Oro, Stefano Massimi dell’atletica Vomano 

primo al Campionato di corsa a Tolentino

Marche e Umbria (presenti an-
che atleti di altre regioni) era va-
lida anche per il Campionato Re-
gionale assoluto dei mt. 10.000 
su pista dove è stato monopo-
lizzato dagli atleti dell’Atletica 
Vomano con  la vittoria di Ste-
fano Massimi, al secondo posto 
Mihail Sirbu (sotto i 30’) terzo 
Thomas Sorci, quarto Mohamed 
Zerrad, quinto Lorenzo Dell’O-
refice, sesto Hajjaj El Jebli. 

Fine settimana all’insegna della 
2^ prova del Campionato Ita-
liano di corsa dei mt 10.000 su 
pista di sabato pomeriggio a To-
lentino dove il capitano Stefano 
Massimi  vince la gara  con un 
tempo inferiore a 29’30 e tra-
scina i compagni di squadra sul 
podio della classifica nazionale 
provvisoria. 

La competizione di  Tolentino 
riservata alle Regioni Abruzzo, 

Nella stessa manifestazione di 
sabato pomeriggio a Tolentino, 
in luce nei 30’ allievi il giovane 
Matteo Pio Cilli che nei 30’ di 
corsa su pista percorre mt 8.561 
(2° assoluto delle regioni Abruz-
zo Marche e Umbria). 

Non ancora appagato, domenica 
mattina 6 aprile, in pieno relax, 
Stefano Massimi ha vinto il Vi-
vicittà di Spinetoli nelle Marche. 

Anno 14 - N° 17
13 aprile 2025
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Roseto, Panthers vince con Umbertide 62 a 41

ciano a macinare gioco, Umbertide 
prova a resistere ma Sorrentino e 
compagne sono inarrestabili. 

La difesa rosetana funziona in ma-
niera perfetta e l’attacco diventa 
spumeggiante, con tutte le gioca-
trici bravissime nel coinvolgersi a 
vicenda, giocando in maniera altru-
ista. 

ARAN Cucine Panthers Roseto 
vince tra le mura amiche, battendo 
nettamente Umbertide (62-41) gra-
zie a una prestazione in crescendo 
rossiniano, con un grande secondo 
tempo.

Nel primo quarto le difese preval-
gono nettamente sugli attacchi, le 
Panthers partono bene (9-2 al 5’) 
ma Umbertide prontamente reagi-
sce e, con un parziale di 8-0, si por-
ta in vantaggio sul 9-10. 

Nella seconda frazione Roseto si 
appoggia alla lunga lituana Sake-
viciute (primo tempo da 14 punti 
e rimbalzi), Caloro mette assist ed 
energia, Kraujunaite dà solidità e i 
canestri di Coser e Lucantoni per-
mettono alle Panthers di chiudere il 
primo tempo sul 28-22.

Le ragazze di coach Simone Righi 
rientrano dagli spogliatoi con la 
giusta cattiveria agonistica e comin-

Il match si decide fondamental-
mente nel terzo quarto (46-31) e gli 
ultimi dieci minuti servono solo ad 
amministrare il divario.

Una vittoria bella e convincente che 
permette alle Panthers di consoli-
darsi al sesto posto in classifica, in 
vista dell’ultimo impegno di regu-
lar season contro Civitanova.

Anno 14 - N°17
 13 aprile 2025
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Teramo, TaSp vince contro Basket Palestrina 77 a 86
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Abbiamo preso così un vantaggio 
ampio, con oltre 20 punti”.
Dopo due quarti superlativi, con la 
Mediterranea Teramo a comandare 
sia in attacco che in difesa, il match 
sembrava destinato a una conclu-
sione agevole e invece è arrivata 
la reazione d’orgoglio del Basket 
Palestrina: “Dall’intervallo in poi – 
ha sottolineato il tecnico teramano 
–, l’ambiente caldo dei tifosi di Pa-
lestrina, l’esigenza loro di tornare 
a vincere, la presenza di giocatori 
che fanno dell’agonismo la propria 
caratteristica principale hanno po-
sto i presupposti per una vera bat-
taglia sportiva. Ci hanno messo le 
mani addosso, si sono scaldati un 
po’ gli animi e per una squadra di 
ragazzi di 20 anni come la nostra ci 
sta il subire questo tipo di momenti 
e questo genere di pressioni. Sia-
mo così arrivati a giocarcela punto 
a punto, avanti ancora di 3, ma in 
quel frangente sono stati bravissimi 
i miei ragazzi. Siamo usciti dalla 
difficoltà in maniera esemplare, ab-
biamo fatto un paio di azioni super 
in momenti importanti e dalla lu-

Ancora un successo biancorosso. 
L’ennesimo, splendido capolavo-
ro della Mediterranea Teramo che 
affronta a viso aperto l’insidiosa 
trasferta sul campo del Basket Pa-
lestrina uscendo vittorioso col pun-
teggio di 77-86. Una grande gioia 
per tifosi, staff e giocatori bianco-
rossi, mitigata solo in parte dall’a-
varizia della classifica nel dispensa-
re segnali incoraggianti. Visti infatti 
i risultati della nona giornata della 
seconda fase del campionato di Se-
rie B Interregionale, poco o nulla 
è variato. Se fino a sabato scorso 8 
squadre erano racchiuse in 4 pun-
ti, adesso 8 squadre sono racchiuse 
in 6 punti. 8 squadre che ambisco-
no a centrare i primi 3 posti della 
graduatoria e salvarsi così senza 
passare dalla roulette dei play-out. 
Bisognerà quindi soffrire (e conti-
nuare a vincere) in tutte e 3 le gare 
restanti per conoscere i verdetti del 
Play-in Silver.
Sulla favolosa prestazione dei suoi 
ha commentato coach Simone Stir-
pe: “La partita è andata come ce 
l’aspettavamo. L’avevamo prepara-
ta sulle nostre caratteristiche e sa-
pevano che se avessimo difeso forte 
e alzato i ritmi avremmo potuto fare 
il break e prendere un buon vantag-
gio. E all’inizio è andata così. Ab-
biamo difeso forte, soprattutto su 
Rossi, abbiamo chiuso l’area e in 
attacco abbiamo creato tiri in con-
tropiede muovendo bene la palla e 
facendo tirare spesso l’uomo libero. 

netta Marinelli ci ha tolto un sacco 
di problemi”.
Tutti hanno così dato un contribu-
to importante a una vittoria, in cui 
i canestri decisivi sono venuti fuori 
dalle mani di Caroè e Marinelli: “Ci 
dobbiamo appoggiare tanto a Caroè 
perché è il nostro principale termi-
nale offensivo. Ha fatto un grandis-
simo primo tempo – ha chiuso co-
ach Stirpe – mentre nel secondo ha 
forzato qualche tiro, seppur lo capi-
sco perchè in quei frangenti aveva-
mo bisogno che prendesse iniziati-
ve. Poi nei momenti importanti ha 
fatto dei canestri decisivi ma la cosa 
bella è che abbiamo ripreso la gara 
non solo grazie ai canestri di Caroè 
ma anche grazie ai canestri di Mas-
sotti, Benzoni, Marinelli. La partita 
l’abbiamo vinta di squadra. E deve 
essere sempre questa caratteristica 
la nostra forza. Ripeto. Oggi i ra-
gazzi hanno preso la laurea perchè 
queste sono partite che a vent’anni 
ti servono per crescere e capire cosa 
vuol dire giocare in campi caldi a 
questo livello. A un certo punto era 
complicatissimo sia arbitrare che 
giocare il match e noi siamo riu-
sciti a vincere, e a vincere bene. 
E’ l’ottavo successo nelle ultime 9 
partite. Andiamo avanti. Continuia-
mo a vincerle tutte. Siamo sempre 
lì. Vediamo alla fine cosa accadrà 
ma stavolta faccio tantissimi com-
plimenti ai ragazzi perché non era 
facile assolutamente battere in tra-
sferta Palestrina”. 
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Roseto, Moto3 GP Qatar, Stefano Nepa cade in corsa 
e si procura frattura al piede

Il pilota di Roseto degli Abruz-
zi Stefano Nepa venerdì 11 aprile 
20025 ha riportato una frattura al 
piede destro nell’incidente avve-
nuto durante le prove del secondo 
turno.  
Stefano Nepa, caduto a metà turno 
tra la curva 12 e la 13, ed è andato 
fuori pista rimanendo a terra tenen-
dosi la gamba. 
Il pilota è stato trasportato al centro 
medico. Nepa a parere dei medici 
non sembra aver riportato gravi fe-
rite e per ora rimane idodeo e tenuto 
sotto controllo, nella giornata di sa-
bato saranno ricontrollate e verifi-
cate le sue condizioni.

Anno 14 - N°17
 13 aprile 2025

Venerdì 11 aprile, il pilota David Munoz su KTM si è aggiudicato la prima sessione di prove libere del Gran 
Premio del Qatar classe Moto3, quarta gara del Motomondiale 2025.

Il pilota del Team Intact GP è stato il più veloce ed ha preceduto di soli 15 millesimi Ryusei Yamanaka, su KTM 
del Team MT Helmets – MSI.

Terzo posto Josè Antonio Rueda (Red Bull Ajo), quarto posto Guido Pini, quinto posto Joel Kelso.

Luca Lunetta, sesto in sella alla Honda del SIC58 Squadra Corse, seguito dal connazionale Dennis Foggia, 
davanti a Angel Piqueras (MT Helmets – MSI) in ottava posizione.

Nona posizione per Adrian Gernandez, decimo posto per David Almansa e in undicesimo posto troviamo il 
pilota di Roseto degli Abruzzi Stefano Nepa.

Gli altri italiani sono Riccardo Rossi 15esimo e Nicola Carraro, 19esimo.
Assente per infortunio Matteo Bertelle.

Moto3 GP Qatar, Prove Libere 1, Stefano Nepa 11 posto
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Teramo, TaSp attende Vasto al PalAcquaviva

Penultimo impegno casalingo del-
la seconda fase del campionato. 
Domenica 13 aprile (ore 18) TaSp 
Mediterranea Teramo al palasport 
dell’Acquaviva sfida il Vasto Ba-
sket. Partita questa prima di anda-
re sul campo del Basket Ferentino 
giovedì 18 aprile alle ore 20, per 
poi chiudere il calendario del Play-
in Silver fra le mura amiche contro 
il San Paolo Ostiense domenica 27 
aprile alle ore 18. 
Gare che assegneranno punti im-
portanti in una classifica ancora 
molto corta. In vista dell’imminen-
te impegno la Teramo a Spicchi è 
consapevole della crescita raggiun-
ta e dei margini di miglioramento 
che ha davanti.
Aspetti fondamentali per un gruppo 
molto giovane, protagonista di un 
percorso sin qui lastricato di pre-
sumibili passi falsi e di grandi im-
prese, e consolidato dalle 8 vittorie 
conquistate nelle ultime 9 partite 
disputate. Per estendere il momen-
to magico dei biancorossi coach Si-
mone Stirpe continua a tenere tutti 
sul pezzo e a stimolare i suoi nel 
dare ogni giorno il 100% in pale-
stra.  Anche perché siamo alle porte 
di un matchvtutt’altro che agevole: 
“Dopo due trasferte consecutive – 
questo il commento della vigilia di 
questo ennesimo derby abruzzese – 
torniamo a giocare in casa. 
Avremo di fronte una squadra di 
grande qualità come Vasto, una 
delle formazioni più strutturate del 

campionato. Ha fisicità nel reparto 
lunghi o quando schiera quintetti 
con Ianuale da 3. Fra gli esterni ci 
sono due giocatori di grande talen-
to con la palla in mano come Clark 
e Laffitte. Non dimentichiamoci la 
sostanza e l’esperienza di un lungo 
come Oluic. Tanta energia arriva 
dai ragazzi dl posto come Peluso. 
Markus è capace di fare la differen-
za con il suo tiro dai 4/5 metri e la 
presenza a rimbalzo. Tante quindi le 
armi a disposizione di Vasto. E’ una 
squadra che sa quello che deve fare 
e gioca in maniera dura. In classi-
fica sono appena due punti i punti 
che ci separano da loro e quindi è 
logico attendersi che i nostri avver-
sari faranno di tutto per provare a
riprenderci”.
Fatte queste premesse è dentro casa 
che il tecnico biancorosso cercherà 
la chiave di svolta della partita: Per 
quanto ci riguarda – chiude coach 
Stirpe –, dobbiamo interpretare la 
partita così come abbiamo fatto 

all’andata. Magari in quel match 
Vasto ci ha un po’ sottovalutato, 
pensando che non saremmo riusciti 
a mantenere il nostro ritmo per 40 
minuti. Stavolta mi aspetto quindi 
che gli avversari saranno di certo 
più preparati. Noi sappiamo però 
cosa dobbiamo fare. Dovremo alza-
re ulteriormente il rendimento del 
gruppo e creare le condizioni per 
far esprimere tutti al meglio, facen-
do tirare chi è più libero, correndo e 
difendendo forte dal primo all’ulti-
mo secondo del match. La gara rap-
presenta uno snodo fondamentale 
in questo momento della stagione 
perchè ci sono ancora diversi scon-
tri diretti e già da domenica sera la 
classifica dovrebbe iniziare a defi-
nirsi di più rispetto alle ultime set-
timane. Queste considerazioni però 
ci devono interessare poco. Il no-
stro obiettivo è continuare a giocare 
al massimo delle nostre possibilità, 
continuare a vincere. La formula ce 
lo impone”.

Anno 14 - N° 17
13 aprile 2025
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SUPERTRAMP
The logical song

radioadriatico.altervista.org 
propone un brano selezionato da 
Remo WJ con lo slogan: “Lasciate 
ogni speranza o voi che leggete. Un 
tuffo nel passato”.

Nello spazio del Disco Ricordo ci 
porta nell’anno 1979 con il brano 
“The logical song”, eseguito da Su-
pertramp

Anno 1979, scritta da Roger 
Hodgson e Rick Davies, cantata 
anche da Roger Hodgson, cover 
di Emmerson Nogueira, At Vance, 
Pomplamoose, Mindless Self Indul-
gence, Haley Johnsen, Termik, Sa-
rah Collins, Virtual Project, Corey 
Heuvel, Gloria, small is beatifull, 
Athena Reich, RazberX, Larkin 
Poe, Booboo’zzz All Stars, Scooter, 
vi sono tantissime altre cover. 

La canzone descrive la libertà di 
pensiero, non essere conformati 
dalla società, un affermazione di 
ironia di qualcosa di molto pro-
fondo, descrive di una società che 
con la scusa di insegnare inizia a 
osservare le persone sin da bambi-
ni, quindi l’innocenza con la quale 
vedono la vita come un miracolo, 
viene persa, ma cosa abbiamo im-
parato? “chi sono io, chi sono io chi 
sono io”.

ALBERT EINSTEIN – 
La mente intuitiva è un dono sacro 
e la mente razionale è un servitore 
fedele. Abbiamo creato una società 
che onora il servo e ha dimenticato 
il dono.

RONALD REGAN – 
Vivi semplicemente, ama genero-
samente, prenditi cura profonda-
mente, parla con gentilezza, lascia 
il resto a Dio.

BUDDHA – 
Il cambiamento non è mai doloro-
so. Solo la resistenza al cambia-
mento lo è.

REMOZIONI: Non solo non so chi 
sono io, ma non so neanche chi non 
sono, ma sapere di non sapere è un 
inizio per scoprire chi sono; voi lo 
sapete?

SUPERTRAMP  
THE LOGICAL SONG

Quand’ero giovane, 
la vita mi sembrava 
così meravigliosa,
un miracolo, 
oh era così bella, 
magica
e tutti gli uccelli sugli alberi, 
beh cantavano così felicemente, 
gioiosamente, 
scherzosamente mi guardavano
ma poi mi mandarono via 
per insegnarmi 
come essere sensibile, 
logico, responsabile, pratico
e mi mostrarono un mondo 
in cui potevo essere così affidabile, 
obiettivo, intellettuale, cinico
Ci sono volte in cui tutto il mondo è 

addormentato 
le domande corrono 
troppo in profondità
per un uomo così semplice
vi dispiacerebbe, per favore, 
dirmi cosa abbiamo imparato?
so che può sembrare assurdo
ma per favore ditemi chi sono
Ora sta’ attento a quello che dici 
o ti chiameranno radicale, 
liberale, fanatico, criminale
potresti scrivere il tuo nome? 
Ci piacerebbe sapere se sei
accettabile, rispettabile, 
presentabile, un vegetale! 
di notte, quando tutto il mondo 
è addormentato
le domande corrono troppo 
in profondità
per un uomo così semplice
vi dispiacerebbe, per favore, 
dirmi cosa abbiamo imparato? 
so che può sembrare assurdo
ma per favore ditemi chi sono 
chi sono io 
chi sono io 
chi sono io 
perché mi sentivo così logico, 
digitale, 
sta diventando incredibile 
arrivaci, si si
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Roseto... di una volta
immagine riprodotta da una cartolina d’epoca

ROSETO, lungomare (anni ‘70) 
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volume con oltre 350 pagine

carta patinata 
copertina cartonata

titoli in oro zecchino
formato A4
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